

[Deportes](#) · [Otros deportes](#)

Puerto Rico gana medalla de bronce en remo

Joseph Purman finalizó tercero en la modalidad de un par de remos cortos.



La presea llegó cortesía de Joseph Purman, quien finalizó tercero en el evento de un par de remos cortos que se celebró en la subsede de Cali. (Facebook)

Nota de archivo: esta historia fue publicada hace más de 3 años.



Por [Fernando Ribas Reyes](#)

23 de julio de 2018 · 1:26pm

BARRANQUILLA, Colombia. Joseph William Purman Conesa cerró con una medalla de bronce la participación del remo boricua en los Juegos Centroamericanos y del Caribe.

Purman Conesa dio la medalla en la mañana de hoy en la modalidad de remos corto a 2,000 metros con tiempo de 7:18.22. El tiempo ganador fue de 6:57.87 por el cubano Ángel Fournier, un finalista olímpico en Río 2016 y plata mundialista en el 2017.

“Estoy contento por ganar una medalla por Puerto Rico. Es un orgullo representar la Isla”, dijo Purman Conesa, quien es hijo de estadounidense y madre poceña.

La medalla de plata fue para el mexicano Juan Cabrera con 6:59.01.

El torneo de remos de los Juegos cerró hoy y Puerto Rico fue uno de los siete países que logró una medalla en este deporte que se celebró en el lago Colima en la ciudad de Cali. México y Cuba se repartieron los 11 oro que dio la competición.

En la competencia, Purman Conesa remó solo en el bote. Pero fuera de la competencia fueron muchos los que remarón junto a él para lograr el bronce, dijo el propio atleta.

“Entreno en Filadelfia”, dijo el egresado de la Universidad de Delaware. “Pero en el invierno entreno en la Lago Cerrillo en Ponce, que es un buena facilidad, y entreno en Sadce (Salud Deportiva y Ciencias del Ejercicio) del Albergue Olímpico de Salinas. Allí me ayudan mucho Anita Rivera y Carmen Nevares”.

“Y la Federación de Remos de Puerto Rico me ha dado una mano muy grande”, dijo Purman Conesa, quien es, además, desarrollador de páginas web para una compañía en Estados Unidos.

El presidente de la Federación de Remos de Puerto Rico, Miguel Dávila, también unió en los agradecimientos al Departamento de Alto Rendimiento del Comité Olímpico de Puerto Rico por interceder con la Federación Internacional de Remos como facilitador de recursos.

“Aquí hay cinco instituciones moviendo este barco”, dijo Dávila.

La delegación de remos de Puerto Rico continuará su paso por el ciclo olímpico este noviembre por el cualificadorio para el preparamericano que se celebrará en Río de Janeiro.

“Esta medalla Centroamericana es la primera y ahora vamos por más”, dijo Puman Conesa de 27 años.